

行事多き2学期がスタート

8月25日（月）から、令和7年度第2学期がスタートしました。
2学期は、最も学校行事が多い学期です。主な行事は以下のとおりです。
計画的に準備を進め、充実した2学期にしていきましょう。

体育大会：9月28日（日）

英語検定：10月3日（金）

1・2年生合唱コンクール：10月30日（木）

3年生合唱コンクール：10月31日（金）

文化祭：11月13日（木）

1年生集団宿泊教室：11月18日（火）、19日（水）

【英語検定について】

3年生は、熊本県や八代市から補助があるため、
無料で受検できるたえ、全員が受験予定です。
教育弘済会から15万円の英語力向上に向けた
補助をいただき、英検の過去問題集を多数購入
しております。3級だけでなく、4級や5級の
問題集もありますので、1、2年生でも受験を
希望している人は、ぜひ、活用してみてください。
過去問を解いておくと、本番は気持ちに余
裕が生まれます。早めに、取り組みましょう！

表彰式を行いました

始業式前に表彰式を行いました。今回の表彰は、夏休み中に行われた大会等の表彰でした。被表彰者は以下のとおりです。入賞、おめでとうございます。

【女子卓球部】

九州中体連：団体3位（山本優羽奈、米田穂乃華、菊池まるせ、山本彩嘉
下松谷羽菜、浦山美憂、杖先架音、橋口美空）

県中体連：団体優勝

県学年別大会：山本彩嘉（優勝）、菊池まるせ（準優勝）



【男子卓球部】

九州中体連：野中龍翔（個人3位）

県中体連：団体優勝、野中龍翔（個人優勝）



【吹奏楽部】

九州吹奏楽コンクール熊本支部予選：金賞、優秀賞

【陸上部】

県中体連：吉田真緒（1年女子100m優勝）、木下琥一朗（共通110mH2位）
中村心惺（走高跳3位）、山下萌波（80mH3位）



【野球部】

八代市旗中学生軟式野球大会：優勝

【サッカー部】

八代杯サッカー大会：優勝



2学期始業式

8月25日（月）、「2学期始業式」を体育館で行いました。9時25分から行いましたが、体育館の中は蒸し暑く、数台の扇風機で風を送りましたが、ほとんど効果がない状況でした。2学期の後半に、体育館にエアコンを設置する工事が始まりますので、来年度は、集会や学校行事は、快適な環境下で行われるものと期待しています。

始業式では、各学年の代表者が2学期の抱負について壇上で発表を行いました。

1年生は山崎杏莉さんが発表しました。夏休みに伊勢神宮に行ったことと、2学期にがんばりたいことについて話がありました。数学に苦手意識があるので、ワークや授業の取組をがんばりたい。体育大会が初めてなので、全力で取り組みたい。勝ち負けにこだわることなく、クラスで団結することに力を入れたいという発表でした。



2年生は福本輝一郎さんが発表しました。2年生になり、後輩が入って切ったことで行動に責任感が出てきたように思うが、まだ授業でふざける人がいたり、集中が切れたりするので、そこを改善していきたい。自分も将来のことを考えるようになったので、2年の今から自分を磨いていこうと思う。体育大会は、中堅として3年生を支え、1年生を引っ張っていきたい。部活、勉強、イベントにしっかり頑張っていきたいという発表でした。



3年生は米本健人さんが発表しました。1学期、自分なりに勉強をがんばったつもりだったが、周りと差がついてしまったので、ポイントをしっかりと押さえ、2時間以上、家庭学習をやりたい。体育大会や合唱コンクールは最後の行事になるので、1・2年生と力を合わせて頑張っていきたい。夜遅くまで起きていることがあったので、22時以降は電子機器を使わないようにし、決めた時間に起きるようにしたいという発表でした。

